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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFON O 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 180 /2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e 

dispensadas as demais formalidades regimentais, indica, ao Exm. Sr Daniel Gomes de 

Almeida - Deputado Federal PCdoB Bahia, solicitando a doação de materiais abaixo 

relacionados. 

1500 tubos de PVC azul para irrigação de 50mm ou 75mm; 

PN 40, 60 ou 80,1000 tubos de 3/4 marrom; 

1000 conexões de PVC azul para irrigação tipo curva 50mm ou 75mm; 

1000 conexões de PVC azul para irrigação tipo TÉ com redução pra %; 

1000 conexões de PVC azul para irrigação tipoCap para tubulação de 50mm ou 75mm; 

3000 Aspersores para irrigação; 

1000 registros de irrigação para tubulação de 50mm ou 75mm; 

500 Fitas de Gotejo para irrigação; 

500 mangueiras de gotejo para irrigação; 

1200 registros de irrigação para Fitas e Mangueiras de gotejo 14mm x 16mm 700 

Chulas. 

Sala das Sessões, 10 de agosto de 2021 

Já 
MOO' 

Valmir Araújo *a Rocha 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO FONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 181i 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário 

e dispensadas as demais formalidades regimentais, indica, ao Exm. Sr Daniel 

Gomes de Almeida - Deputado Federal PCdoB Bahia, solicitando a doação 

de Caixas D'água abaixo relacionadas, no qual serão destinadas a moradores 

da área rural de nossa cidade que ainda sofrem com o desabastecimento de 

água encanada. 

100 Caixas D'água De 10.000L 

50 Caixas D'água de 20.000L 

100 Caixas D'água de 1000L 

200 Caixas d'água de 500L 

Sala das Sessões, em 09 de agosto de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 182 /2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Deputado Federal — Daniel Almeida, solicitando a implantação 

de uma faixa de pedestre elevada (Travessia Elevada) e placas sinalizadoras 

na BA-210 nas imediações da Central de Abastecimentos — CEASA sentido 

bairro Tancredo Neves I. 

Sala das Sessões, em 09 de agosto de 2021. 

/I 

Valm
mortf:0-

da Rocha 
- Verea..r - 



JUSTIFICATIVA 

Em virtude do grande tráfego diário e constante de veículos na BA-210 que 
cruza nosso município. A faixa nesta localização se torna ideal buscando a 
prevenção de acidentes, se faz necessário a implantação de urna faixa de 
pedestre elevada (travessia elevada) e sinalização nas proximidades da Central 
de Abastecimentos - CEASA. 

Google 



IAPROVADO (AINASESSÀO N°  ca.03 5 
Na /03 R-1  PeR 	..---:. ?---x--4  • 
votos CONW.4 — 

i 
í MESA DA C. 

CÂMARA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO ONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 1 832021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário 

e dispensadas as demais formalidades regimentais, indica, ao Exm. Sr Daniel 

Gomes de Almeida - Deputado Federal PCdoB Bahia, solicitando a realização 

de curso de formação de Árbitro de Futebol de Salão e Curso de Atualização e 

Reciclagem para Árbitro de Futebol de Campo tendo em vista a previsão de início 

das competições a nível municipal, regional e estadual. 

Sala das Sessões, em 10 de agosto de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  184  /2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e 

dispensadas as demais formalidades regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Daniel Gomes 

de Almeida — Deputado Federal PcdoB Bahia, solicitando a doação de uniformes 

(camisa, short e meião), bolas de Futebol de Campo, bolas de Futsal, bolas de Basquete, 

bolas de Voleibol, rede de campo, rede de salão, coletes,cones. 

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2021. 

Valmir ra jo a Rocha 

- Veread o 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF S $O 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  185 	/2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e 

dispensadas as demais formalidades regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Daniel Gomes 

de Almeida — Deputado Federal PcdoB Bania, solicitando o apoio no tocante ao 

projeto para abastecimento de energia do Assentamento Maria Bonita no Povoado Baixa 

do Boi, cujo projeto ja se encontra na COELBA com protocolo de n°9101137591. 

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2021. 

VElmir ra o a Rocha 

- Veread o 
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CÂMARA MUNICIPAL MUNICIPAL DE PAULO AFO SO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 186 2021.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário 

e dispensadas as demais formalidades regimentais, indica, ao Exm. Sr Daniel 

Gomes de Almeida - Deputado Federal PCdoB Bailia, solicitando a 

construção do calçamento em paralelepípedo no Povoado Malhada Grande, 

dando início na saída da Malhada sentido rua da Ladeira, ligando na Lagoa da 

Pedra com o povoado até sair na BA 210. 

Sala das Sessões, em 09 de agosto de 2021 

Wite°' Valmir .1 * d: Rocha 
- Vereado 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 1 87 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário 

e dispensadas as demais formalidades regimentais, indica, ao Exm. Sr Daniel 

Gomes de Almeida - Deputado Federal PCdoB Bahia, solicitando a 

recuperação asfáltica do trecho da Estrada BA 210, iniciando no Trevo, e 

passando pelos povoados Rio do Sal, Malhada Grande, Lagoa da Pedra, 

Pinheiro, Lagoa do Junco até chegar no Xingozinho. Entende-se que é uma obra 

de grande importância para os povoados e para a cidade e região por se tratar 

da estrada que faz divisa com os estados de Bahia e Sergipe. 

Sala das Sessões, em 10 de agosto de 2021 

li 
4.110-0- 

Valmir Araujo da Rocha 
- Vereador - 



JUSTIFICATIVA 

Entende-se que é uma obra de grande importância, pois se trata-se de um 

importante via de grande trafego e que faz divisa com o Estado da Bahia e 

Sergipe e vai beneficiar diretamente os povoados Rio do Sal, Malhada Grande, 

Lagoa da Pedra, Povoado Pinheiro, Povoado Lagoa do Junco e Povoado 

Xingozinho. 

POVOADO MALHADA GRANDE 



POVOADO LAGOA DO JUNCO 

POVOADO PINHEIRO 



POVOADO LAGOA DA PEDRA 

POVOADO RIO DO SAL 



POVOADO XINGOZINHO 

TREVO 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL e AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 48812021.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Deputado Federal - Daniel Almeida, solicitando a cobertura da 

quadra poliesportiva do bairro Barroca. 

Sala das Sessões, em 09 de agosto de 2021. 

Ii 
Valm

4grefle 

e 

-da Rocha 
- Verea • • r - 



JUSTIFICATIVA 

A atividade física praticada pelos moradores é de muita importância para um 
desenvolvimento mais saudável, tanto físico como psíquico das crianças. Com  
a cobertura da quadra poliesportiva, a comunidade poderá realizar suas 
atividades físicas e promover seus eventos comunitários. Essa reivindicação é 
de todos os moradores da comunidade, pois é nossa a responsabilidade dar 
uma melhor qualidade de vida aos cidadãos, oferecendo uma estrutura com 
acomodações saudáveis para a prática de atividades físicas e recreativas. 

a. 



(5.2035 

5=23  Og 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A ONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N0.189/  2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Deputado Federal — Daniel Almeida, solicitando a reforma: 

construção de muro, arquibancadas, banheiros e iluminação do Campo de 

Futebol do bairro Barroca. 

Sala das Sessões, em 09 de agosto de 2021. 

Já 
Valmi oringiffir

da Rocha 
- Verea• •r - 



JUSTIFICATIVA 

A prática de esportes beneficia grandiosamente as pessoas, pois reduz a 
probabilidade de aparecimento de doenças, contribui para a formação física e 
psíquica além de desenvolver e melhorar tais formações. O futebol impulsiona 
a pratica do trabalho em equipe por se tratar de um esporte cuja pratica é 
coletiva, além de proporcionar perspectivas para crianças, jovens e adultos. 
Pois é nossa a responsabilidade dar uma melhor qualidade de vida aos 
cidadãos, oferecendo uma estrutura com acomodações saudáveis para a 
prática de atividades físicas e recreativas 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 1 9 01  2021 . 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário 

e dispensadas as demais formalidades regimentais, indica, ao Exm. Sr Daniel 

Gomes de Almeida - Deputado Federal PCdoB Bahia, solicitando substituição 

de 300 barracas do pátio externo da Central de Abastecimento - CEASA, pois as 

mesmas além de já estarem desgastadas, foram atingidas por incêndio e se 

encontram completamente deterioradas, sem condições de conserto. 

Sala das Sessões, em 12 de agosto de 2021. 

Valmir Araújo a Rocha 
- Vereador — 



JUSTIFICATIVA 

Em visita ao CEASA, fui informado sobre a situação em que se encontra as 
barracas do pátio externo da Centro de Abastecimento de Paulo Afonso. 
Trata-se de um total estado de degradação e sem quaisquer condições de 
conserto. Tudo isso vem fazendo com que o movimento caia, pois causa 
receio aos consumidores devido ao estado das barracas, acarretando assim 
prejuízos para os comerciantes. 



Barracas que foram atingidas por incêndio em 01 de agosto do corrente ano. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 194 12021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e 

dispensadas as demais formalidades regimentais, Indica, ao Exm. Sr Daniel 

Gomes de Almeida - Deputado Federal PCdoB Bahia, o estudo de 

viabilidade e implantação de uma rotatória na encruzilhada localizada à 

BA-210, que liga os bairros Tancredo Neves, Prainha Candeeiro, Vila 

Matias e Balneário Prainha. 

Sala das Sessões, em 09 de agosto de 2021. 

Valmir Araújo da Rocha 
- Vereador - 
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JUSTIFICATIVA 

Visando suavizar o notório problema de acidentes que diariamente ocorrem 
nessa encruzilhada, faz-se necessário o estudo para a implantação de uma 
rotatória. Desta forma será possível suprir à necessidade de expansão da 
cidade, o tráfego de veículos e evitar que acidentes ocorram. 

MATIAS E BALNEÁRIO PRAINHA. (ANEXO 1) 

MODELO DE ROTATORIA (ANEXO 2) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇAO N°.  195 	/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e 

dispensadas as demais formalidades regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Daniel Gomes 

de Almeida — Deputado Federal PcdoB Bania, solicitando a doação, como forma de 

apoio a Associação de Arbitros de Paulo Afonso - AAPA, de 30 uniformes de arbitragem, 

bem como 30 Apitos, 30 pares de Cartões (vermelho e amarelo), 30 pares de Bandeiras, 

30 coletes e cones 10. 

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2021 

Valmir ra jo •a Rocha 

- Vereado 
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-Vereado 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇAO N°.  197 	/2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Daniel Gomes de Almeida — 
Deputado Federal PcdoB Bahia, solicitando o fomento do nobre Deputado no tocante 
a implantação de um Projeto de Energia Solar para abastecer os Irrigantes e famílias 
do Distrito de Irrigação de Paulo Afonso — DIPA, visto que este Distrito engloba mais 
de 500 famílias que vivem da agricultura, visto que através deste Projeto 
alcançaremos o crescimento da agricultura na região gerando emprego e renda para 
população. 

Sala das Sessões, em 12 de agosto de 2021. 
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